



PIDE MORENA A RICARDO MONREAL "DEFINIRSE" PORQUE MILITANTES PIDEN QUE LO EXPULSEN

• **LUEGO DE QUE** el coordinador de la bancada de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila, anunciara una "gira por la reconciliación" a lado del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, además de las muestras de repudio que exclamaron los asistentes a la marcha de este domingo del presidente Andrés Manuel López Obrador, los líderes de Morena lo invitan a "definirse" porque la militancia exige su expulsión.

• La secretaria general del partido guinda y senadora, Citlalli Hernández, dijo que ante las acciones y declaraciones que ha tomado el aún coordinador de su grupo parlamentario, la gente ayer mostró su rechazo hacia él porque parece más cercano a la oposición que a su mismo partido, por lo que lo invitó a que "haga un análisis profundo sobre su trayectoria misma. Porque nadie niega su habilidad política por su capacidad de diálogo, así como



Citlalli Hernández, invitó a Monreal a hacer un análisis profundo sobre su trayectoria. Especial

tampoco nadie niega que ha acompañado al presidente durante muchos años", pero debe empezar por "definirse" porque después le será difícil "reconciliarse" con los militantes morenistas.

• "Él (Ricardo Monreal) ha estado en los últimos tiempos, no sé si por estrategia, porque si es así, su estrategia es equivocada, más por lo de ayer (la marcha) queda mucho más en evidencia porque la gente está muy clara de nuestro comportamiento y me parece que el presidente tiene toda la razón de que la mayoría de el respaldo a nuestro movimiento".

Por Elia Cruz Calleja